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令和 6 年度 第 1 回中津江グループホームなごみ運営推進会議議事録 

 

実施日時 令和 6 年 5 月 23 日（木） 14:00～15:00 

場所 グループホームなごみ こもれび居間 

出席者 別紙参照 

前回からの継続課題 

・ ○無  

・ 有  

内容： 特になし 

はじめに 

・ グループホーム（以下 GH）管理者より挨拶。 

新型コロナの影響にて、GH 室内での運営推進会議は約 4 年

ぶりの開催となった。令和 2 年 2 月の感染拡大以降は、書面配

布のみで集合開催は中止としたり、また感染対策を強化しなが

ら令和 6 年 3 月までは中津江一区公会堂を借りて開催してき

た。コロナ禍では様々な取り組みや活動が行えない場面が多

く、入居者への影響も大きかった。5 類引き下げ以降、感染対

策は継続しつつ、家族や地域との関わりも再開し少しでも充実

した日々が送れるように支援している。GH 室内での開催とな

るので、入居者の生活についても見てもらいながら、様々な意

見をいただきたい。 

近

況

に

つ

い

て 
利用者状況 

・ GH 管理者より、令和 6 年 4 月～令和 6 年 5 月の利用状況（利

用者の平均年齢、平均要介護度、入退所状況、感染対策等）

を説明する。 

活動状況 

・ GH 介護主任兼計画作成担当者より、広報誌なごみ便り（第

157 号/ R6.4 月･5 月号）について、入居者の愛用品紹介や日

頃の様子について説明する。令和 6 年度より奇数月の年 6 回

発行となることを伝える。 

・ GH 介護主任兼計画作成担当者より、令和 6 年 4 月及び令和 6

年 5 月の事故報告と対策について説明する。 

・ GH 計画作成担当者兼介護職より、身体拘束をしないケアの取

り組みについて説明する。 

・ GH 管理者より、令和 5 年度事業実績について説明する。 

・ GH 管理者より、令和 6 年事業計画について説明する。 

・ GH 管理者より、令和 6 年 4 月からの新たな取り組みとして、

インスタグラムを開設した趣旨を説明し、投稿の内容につい

て紹介する。 
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評         

 

価 

利用者 

・ 困っていることはないです。よくしてもらっています。旅行

とか、どこかに出掛けるような機会があるといいと思います。 

（利用者） 

→天候がいい時には外に出掛けるような機会を作りたいと思

うので、やりたい事や行きたい場所などあれば、いつでも言

ってください。 

（GH 管理者） 

家族 

・ なごみ便りで母の愛用品として、足踏みミシンを紹介しても

らっています。母にとってはすごく大事な物の一つで、入居

の際に持ち込めると思ってなかったので、すごく有難いです。

また、普段から使用できるように修理を依頼してもらったり、

作業をさせてもらったり、大変感謝しています。やりがいを

感じているので、何でも頼んで縫わせてやってほしい。 

（利用者家族） 

→なごみでも布巾作成や修繕など大変有難いし、今はひ孫さ

んのよだれ掛けを頑張って作製されている。 

（GH 管理者） 

・ 入居させてもらって間もないですが、コロナ禍での大変さが

この会議を通じてよく理解できました。面会についても、よ

く相談させてもらいながら、分からないことが多いので教え

てもらえればと思います。身体拘束廃止について、他施設で

働いている知人とドラッグロックについて話したことがあり

ますが、なごみでも同じような取り組みを行っているとのこ

とで安心しております。 

（利用者家族） 

→在宅での生活状況含め、ご家族が一番身近な存在として関

わっているので、入居されてからも関わりを持ってもらいた

いし、在宅での情報をいただければと思う。 

（GH 管理者） 

地域住民 

・ 事故報告の中で、1 階へごみ捨てに行った際での事故報告が

あったが、ごみ捨ても一緒に行うなど、自宅での生活と変わ

りが無いように支援しているのがよく分かった。転倒事故に

も十分気を付けて、大きな事故が無いように気を付けてあげ

てください。 

身体拘束廃止の取り組みでは、更に高い目標を掲げて取り組

みを行っているので入居者だけでなく、家族としても安心し

て任せられるのではないかと思う。 

（中津江一区町内会長） 

・ 特にありません。 

（萩市消防団椿東第一分団） 
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・ 避難訓練で少し室内を見たことはあるが、今回のように室内

で状況を見ながら説明を聞く機会が初めてなので、生活の様

子がよく分かった。感染対策も徹底されており、今後も感染

防止に努めてもらいたい。 

（理髪店） 

・ 5/19 中津江地区の清掃活動があったが、なごみ職員さんも周

辺の清掃や草取りに協力してもらってありがとうございまし

た。これからもお互いが協力できればと思う。 

（中津江県営住宅 H 棟管理者） 

市町村 

・ 3月に新型コロナのクラスターが発生したとのことであるが、

本日の会議前にも来訪者には手洗いと手指消毒とうがいを促

すなど、感染対策はしっかり出来ていると思うので、今後も

継続してもらいたい。 

（萩市高齢者支援課） 

・ 約 4 年ぶりに GH 室内での会議開催となったが、周りを見る

とコロナ禍前と変わらない雰囲気で利用者が生活をしてお

り、安心して生活できているのだと実感した。家での生活に

近づくように、考えて取り組んでいるのが伝ってきた。 

  （萩市地域包括支援センター） 

 

質

問 

・

助

言

・

要

望

等 

GH なごみ 

・ 7 月初旬に豪雨災害を想定した避難訓練を予定している。 

なごみ全館での訓練にて、情報収集と GH 利用者の水平避難と

デイサービス利用者の垂直避難が主な内容となるが、地域の

方にも協力いただきたい。 

（GH 管理者） 

・ 今年度から田町七夕まつりが中止となっている。 

7/6(土)になごみ七夕まつり&花火大会を計画している。家族

だけでなく、地域の方も参加してもらいたい。 

（GH 管理者） 

 

※GH 室内での運営推進会議に初めて参加の推進委員の方もい

るので、会議終了後に GH 見学会を行う。 

次回会議までの 

継続課題 
・ 特になし 

備  考 
次回：令和 6 年 7 月 25 日（木）14:00 開催予定 

開催場所：グループホームなごみ居間 

 


